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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
solicitando informações sobre a política e
programas habitacionais no município.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a matéria no site Repórter Diário que dá destaque à informação de que
“San to  André  con ta  com um dé f i c i t  hab i tac iona l  de  38  m i l  f amí l i as . ”
(https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3183682/reintegracao-em-santo-andre-expoe-
deficit-habitacional-de-38-mil-familias/)
 
CONSIDERANDO que muitas famílias estão na expectativa de serem cadastradas para
futuramente conseguir morar com dignidade.
 
CONSIDERANDO que o aumento da população em situação de rua é reflexo direto da
ausência de políticas habitacionais construídas em conjunto com o povo que sofre com a
especulação imobiliária,
 
CONSIDERANDO que cabe ao município desenvolver uma política habitacional que amplie
o desenvolvimento da cidade respeitando o meio ambiente. Para isso se faz necessário um
diagnóstico da real situação das comunidades e dos indivíduos.
 
REQUEREMOS ao Senhor Prefeito solicitando informações sobre a política e programas
habitacionais no município, a saber:
 

Em que consiste a política habitacional da atual gestão municipal? 
 
Existe algum projeto referente habitação popular de curto, médio e logo prazo em
execução ou a ser executado no município objetivando reduzir o déficit habitacional no
município? Em caso afirmativo apresentar detalhes, incluindo custo, abrangência e
público-alvo. 
 
Quantas pessoas estão cadastradas na prefeitura para aquisição de moradia popular? 
 
Qual o prazo médio na fila de espera para conseguir ser contemplado com moradia
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popular? 
 
Nos últimos 4 anos o Município recebeu recursos financeiros para habitação popular
provenientes de bancos e/ou entidades estrangeiras? Em caso afirmativo, apresentar
detalhes incluindo o valor recebido, a origem do recurso, a data do recebimento e a
destinação. 
 
Nos últimos 4 anos o Município recebeu recursos financeiros para habitação popular
provenientes de bancos e/ou entidades brasileiras? Em caso afirmativo, apresentar
detalhes incluindo o valor recebido, a origem do recurso, a data do recebimento e a
destinação.

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 22 de novembro de 2022.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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